

Núm. 567/091213

México, D. F., a 9 de diciembre de 2013

## **RECONOCE ROSARIO ROBLES LA BRILLANTE CARRERA DE LA SECRETARIA DE SALUD, MERCEDES JUAN LÓPEZ**

- La secretaria de Salud recibió el nombramiento como “La Mujer del Año 2013”, por parte del Patronato de la Mujer, encabezado por Kena Moreno
- Su compromiso y su amor por México lograron que no hubiera un solo brote epidemiológico durante la contingencia en Guerrero, señaló la titular de la Sedesol

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, hizo un justo homenaje a la brillante carrera académica y en la administración pública de su compañera de gabinete, Mercedes Juan López, así como por el destacado papel que ha desempeñado al frente de la Secretaría de Salud.

Al participar con la representación del presidente Enrique Peña Nieto en la entrega del Premio a la Mujer del Año 2013, que realiza el Patronato de la Mujer, encabezado por María Eugenia “Kena” Moreno, la titular de la Sedesol señaló que Mercedes Juan, “además de compañera de gabinete, es una mujer a la que admiro profundamente por su capacidad, compromiso y visión, y a quien quiero profundamente”.

El compromiso y amor por México que ha manifestado la doctora Juan López en lo que va de la presente administración, quedaron de manifiesto recientemente cuando, a pesar de la contingencia climatológica, no se registró un solo brote epidemiológico en el estado de Guerrero, afirmó la titular de la Sedesol.

Robles Berlanga se refirió también al Premio a la Mujer del Año, que cumple ya 53 años de reconocer a las mujeres que han hecho alguna contribución significativa a la vida de México. Un premio, dijo, que se debe a la iniciativa de “Kena” Moreno, una figura muy relevante, “constructora de instituciones, periodista, editora, escritora, legisladora, funcionaria pública, delegada política; una mujer, sin duda, respetada y querida por muchísimos mexicanos”.

Tras felicitar a la doctora Mercedes Juan en nombre del presidente Enrique Peña Nieto, Rosario Robles expresó la importancia de participar en la entrega de este premio con la representación presidencial: “Es un justo homenaje a su brillante carrera académica y en la administración pública, así como por el destacado papel que ha desempeñado al frente de la Secretaría de Salud”.

Precisó que sus comentarios “no pueden ser imparciales, porque además de mi compañera de gabinete, es una mujer a la que admiro profundamente por su capacidad, compromiso y visión”.

Se ha dicho, agregó, todo lo que se podía decir de Mercedes Juan, por lo que “sólo quiero agregar algo que viví de manera directa en la contingencia que azotó al estado de Guerrero: en un momento tan crítico para toda la entidad, en que la vida de cientos y miles de personas estaba en juego, su compromiso y su amor por México lograron que no hubiera un solo brote epidemiológico”, reiteró.

“Gracias Mercedes, por todo lo que le has dado al país; gracias al Patronato de la Mujer por reconocer a la secretaria de Salud, Mercedes Juan, porque en ella nos reconoce a todas las mujeres de México”, concluyó Robles Berlanga.

oo0oo